



Misión Permanente del Ecuador
Ginebra

No. 4-7- 58 /2005

La Misión Permanente del Ecuador ante la Oficina de las Naciones Unidas y otros Organismos Internacionales con sede en Ginebra, saluda muy atentamente a la Secretaría del Comité de los Derechos del Niño y tiene a bien informar que el Gobierno del Ecuador ha decidido designar la siguiente Delegación que participará en el examen del Segundo y Tercer Informes Periódicos del Ecuador sobre la Convención de los Derechos del Niño, que se llevará a cabo en Ginebra el 23 de mayo de 2005:

S.E. Señor Hernán Escudero,
Embajador, Representante Permanente del Ecuador ante la ONU
Presidente de la Delegación

Señora Sara Oviedo,
Socióloga,
Secretaría Ejecutiva del Consejo Nacional de la Niñez y la Adolescencia.

Señor Rafael Paredes,
Ministro,
Representante Permanente Adjunto de la Misión Permanente del Ecuador ante la ONU

Señora Lotty Andrade,
Consejera de la Misión Permanente del Ecuador ante la ONU

Señorita María Elena Moreira,
Segundo Secretario,
Directora del Departamento de Derechos Humanos del Ministerio de Relaciones Exteriores del Ecuador

Señorita Leticia Baquerizo,
Tercer Secretaria de la Misión Permanente del Ecuador ante la ONU

La Misión Permanente del Ecuador hace propicia la ocasión para reiterar a la Secretaría del Comité de los Derechos del Niño las seguridades de su más alta y distinguida consideración.



Ginebra, 20 de mayo de 2005

A la
Secretaría del Comité de los Derechos del Niño
Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos
Palais Wilson
Ginebra.